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Texte de la question

Mme Nathalie Da Conceicao Carvalho appelle l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale sur la
situation alarmante des établissements scolaires de l'Essonne. En effet, depuis des mois, les établissements scolaires
de l'Essonne sont le théâtre de violences répétées et graves, violences collectives souvent liées à des affrontements
de bandes, ou violences individuelles contre des condisciples ou des enseignants. Ces actes d'une violence inouïe
mettent en danger les élèves et le personnel éducatif. Le 4 avril 2024, un collégien de Viry-Châtillon a même trouvé
la mort près de son établissement. Personne ne peut plus se contenter de condamnations indignées, non suivies
d'effets. La gravité des faits et leur récurrence appellent des mesures fortes pour restaurer sans délai un climat serein
et sécurisé dans et aux abords des établissements scolaires. Aussi, Mme la députée demande à Mme la ministre de
bien vouloir lui indiquer si des actions de fond ont pu être menées pour répondre à cette situation en Essonne,
comme dans tous les autres départements touchés par ce fléau. Enfin, elle lui suggère d'étudier l'organisation en
Essonne d'« Assises de la sécurité scolaire », réunissant l'ensemble des acteurs concernés - élus, équipes
pédagogiques, associations de parents d'élèves, forces de l'ordre, criminologues, sociologues - afin d'identifier des
solutions concrètes et pérennes à ce fléau. Cette initiative pourrait servir de modèle pour d'autres départements en
difficulté. Elle souhaite connaître sa position sur le sujet.
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